



PRESSEMELDUNG

5.000 Euro für die Hilfe auf Haiti

Katholische Landvolkbewegung spendet an humedica

Kaufbeuren, 05. Dezember 2016. Die Katholische Landvolkbewegung der Diözese Augsburg engagiert sich nicht nur selbst für Menschen in Not, sondern unterstützt auch die Arbeit anderer internationaler Helfer. Nun hat der Verband eine Spende in Höhe von 5.000 Euro an die Hilfsorganisation humedica mit Sitz im Allgäu übergeben.

Im Rahmen einer Besichtigung der Kaufbeurer humedica-Zentrale, übergaben die beiden Vorsitzenden Markus Öfele und Rita Fischer den Scheck persönlich an humedica-Mitarbeiterin Lina Koch. „Wir freuen uns, dass wir neben unserer eigenen Entwicklungshilfe im Senegal und Rumänien auch die Katastrophenhelfer von humedica unterstützen können, die immer dann zur Stelle sind, wenn schnelle Hilfe nötig ist“, erklärt Öfele.

Die Spendensumme stammt aus der inzwischen etablierten Aktion „Minibrot“ des Fördervereins Solidarisches Landvolk e. V., bei der zahlreiche Pfarreien des Bistums Augsburg am Erntedanksonntag kleine Brote gegen eine kleine Spende abgeben.

Das unterstützte Ziel der Katholischen Landvolkbewegung sind die Hilfsmaßnahmen von humedica in Haiti. Dort hatte Hurrikan „Matthew“ im Oktober dieses Jahres schwere Zerstörungen und großes menschliches Leid verursacht. Die Helfer von humedica konzentrieren sich in dem von Katastrophen und Armut geplagten Land nun um eine medizinische Versorgung und die Verteilung von Hilfsgütern.

Medienkontakt

humedica e. V.
KOMMUNIKATION

LINA KOCH
Pressereferentin

F 08341 966 148 63
M l.koch@humedica.org